



12.08.2015 – 16:07 Uhr

## **ikr: Prüfungskommission für Patentanwälte neu bestellt**

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 11. August 2015 die Prüfungskommission für Patentanwälte neu bestellt.

Landrichter Hermann Schöpf wurde für die Mandatsperiode 2015 bis 2019 erneut als Vorsitzender gewählt. Als Mitglieder der Kommission wiedergewählt wurden Bernd-Günther Harmann vom Patentanwaltsverband und Gerold Hoop von der Rechtsanwaltskammer. Burkhard Bogensberger vom Patentanwaltsverband, Landrichter Michael Jehle und Caroline Voigt von der Rechtsanwaltskammer wurden als Ersatzmitglieder bestellt.

Die Regierung bedankt sich bei den neu bestellten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, in der Prüfungskommission für Patentanwälte mitzuwirken und wünscht ihnen bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg. Dem ausscheidenden Kommissionsmitglied Landrichter Wilhelm Ungerank dankt die Regierung für seine Mitarbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen  
Markus Biedermann, Generalsekretär  
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100776369> abgerufen werden.